



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	27/08/2024	LEGISLATIVO

DICEN QUE EL T-MEC ESTÁ EN RIESGO

Empresas de Canadá y EU, contra reforma

VEN POTENCIAL retraso en la profesionalización de la justicia especializada, incrementos en costos

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gimm.com.mx

Las cámaras empresariales de Estados Unidos y Canadá condenaron la aprobación de la reforma judicial en los términos en lo que está planteada por el Poder Ejecutivo.

La Cámara de Comercio de Estados Unidos en México (AmCham) afirmó que "los cambios propuestos podrían

comprometer el T-MEC. Manifestó que coincide con el embajador estadounidense Ken Salazar en el sentido de que la integración entre México y Estados Unidos sea un ejemplo de prosperidad compartida: "Esta visión requiere certeza jurídica, transparencia judicial y claridad en la aplicación de las leyes.

Afirmó que las empresas estadounidenses ven en la reforma judicial riesgos a la independencia y un potencial retraso en la profesionalización de la justicia especializada, incrementos en costos,

reducción de efectividad del sistema judicial y la generación de incertidumbre para la inversión.

"Es importante recordar el Anexo 23-A del T-MEC, donde México se comprometió a tener tribunales laborales independientes, así como el capítulo 31 sobre el uso de medidas alternativas de resolución de disputas.

Estos mecanismos son esenciales para resolver conflictos empresariales de manera eficiente y reducir la carga de trabajo del sistema judicial. Los cambios propuestos

podrían comprometer el cumplimiento del T-MEC", expresó.

Por su parte, la Cámara de Comercio de Canadá en México (CanCham) hizo extensiva la preocupación de la comunidad de negocios e inversionistas de esta nación norteamericana, sobre la iniciativa constitucional que se debate en la Cámara de Diputados para reformar el Poder Judicial y la virtual desaparición de diversos órganos autónomos, entre ellos el Inai y el IFT.

"Las referidas reformas pueden tener implicaciones negativas sobre la certidumbre, transparencia y profesionalismo en el manejo de las materias que dichos entes tienen a su cargo", señaló en un comunicado.

300
EMPRESAS
canadienses son respaldadas por la CanCham